



inaptitude au poste de travail

Par **deschuytter**, le **07/01/2012** à **11:40**

bonjour je suis convoquée au médecin du travail dans une semaine et je crois que je serais reconnue inapte étant donné que je n'ai plus de force cela fait 7 fois que je suis opérée et reconnue en maladie professionnelle est ce que si le poste que l'on me propose ne me convient pas je puis le refuser

Par **P.M.**, le **07/01/2012** à **14:28**

Bonjour,
Dans le cadre des propositions de reclassement suite à une inaptitude, vous avez la possibilité de les refuser, en tout cas celles qui impliquent une modification essentielle du contrat de travail...